

Gröbenzell im Wettkampf - Dramatische Niederlage gegen Erlangen!



Gröbenzell – Die Drittliga-Handballerinnen des HCD Gröbenzell stehen nach einer knappen 35:36-Niederlage gegen den HC Erlangen ohne den angestrebten Anschluss an die Spitzengruppe da. Trotz eines stark reduzierten Kaders kämpften die Spielerinnen bis zum Schluss um Punkte. Bereits zehn Minuten vor dem Ende der Partie bejubelte Erlangens Hannah Lorz ihren letzten Treffer, während der HCD nach einem Rückstand von sechs Toren (26:32) alles gab, um das Spiel zu drehen. Christine Königsmann, die mit 15 Treffern als herausragende Spielerin überzeugte, brachte mit einem Siebenmeter in der Schlussminute Hoffnung ins Spiel. Doch der HCD fand nicht den entscheidenden Ausgleich, was Trainerin Miriam Hirsch als entscheidenden Punkt im Spiel hervorhob.

Spannender Verlauf und knappe Entscheidungen

Der HCD Gröbenzell musste sich nach einem anfänglichen 14:15 zur Halbzeit in der zweiten Spielhälfte rasch mit einem Rückstand von 14:19 quiert sehen. Trotz einer zwischenzeitlichen Aufholjagd auf 24:25 musste das Team erneut mit einem Rückstand leben, als Erlangen mit schnellem Tempospiel und einer Vielzahl von Toren davonzog. „Uns hat in den entscheidenden Momenten ein bisschen das Glück gefehlt“, sagte Miriam Hirsch über die kritischen Phasen des Spiels. Der HC Erlangen nutzte das Momentum gut für seinen dritten Saisonsieg und holte sich damit wichtige Punkte in der Liga, während Gröbenzell sich nach einer starken Leistung nun neu orientieren muss, um wieder Anschluss zu finden, wie auch im Bericht von HC Erlangen zu lesen ist.

Die Partie war ein wahrer Krimi und zeigt einmal mehr, wie unberechenbar und spannend der Handballsport sein kann. Mit beeindruckenden Leistungen und einer starken Moral von Seiten der Spielerinnen, bleibt abzuwarten, wie sich die Mannschaft erst in den kommenden Spielen schlägt. Der Kampfgeist war unverkennbar, doch die entscheidenden Situationen waren nicht immer zu Gunsten der Gröbenzellerinnen. Die Zuschauer durften sich auf ein aufregendes Spiel freuen, während die Lücke zur Spitzengruppe nun größer geworden ist.

Statistische Auswertung

Ort: Greifswald, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung

Verletzte: 1

Beste Referenz: mopo.de

Weitere Infos: tagesschau.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://news-ag.com)